

DING! DANG! DONG!

— La validité des legs de messes faits en Angleterre pour le repos de l'âme des défunts a été reconnue par le Comité judiciaire de la Chambre des Lords, alors que, déjà, deux tribunaux en avaient, en première et en deuxième instance, proclamé l'invalidité.

— Le Collège Canadien de Rome, fermé pendant la guerre, ouvrira de nouveau ses portes cet automne. M. l'abbé P.-A. Lajoie, S.S., en a été nommé supérieur en remplacement de l'abbé L. Perrin, S.S., devenu curé de Notre-Dame à Montréal.

— Du 28 au 31 juillet, S. G. Mgr l'Archevêque, accompagné du R. P. J.-B. Beys, O.M.I., provincial du Manitoba, et de M. l'abbé J.-A. Sabourin, directeur du Petit Séminaire, a fait le voyage de Berens River et y a confirmé 47 personnes. *L'Ami du Foyer* de septembre contient un intéressant compte rendu de la visite de cette mission indienne, si isolée et encore si pauvre, confiée au dévouement du R. P. Ph. Valès, O.M.I.

— Le T. R. P. Michel Ott, O.S.B., a été élu abbé de l'abbaye de Muenster, Sask., en remplacement du T. R. P. Bruno Doerfler, décédé. Nos respectueuses félicitations et nos meilleurs vœux.

— Parmi les nouveaux membres du personnel du collège de Saint-Boniface, nous saluons avec plaisir plusieurs anciens manitobains : Le R. P. Henri Bourque, recteur; le R. P. Joseph Blain, revenu après une année d'absence; le R. P. John MacDonald, le R. P. Alfred Bernier et le R. P. Gaston Hacault.

— Le dimanche, 24 août, S. G. Mgr l'Archevêque a béni la pierre angulaire de la nouvelle église d'Haywood. Cette jeune paroisse, dont M. l'abbé Cyrille Allaire est le curé, est entrée dans la voie de la prospérité, après avoir connu plusieurs années d'épreuve.

— L'honorable Juge L.-A. Prud'homme, après avoir rendu de très précieux services à "l'Association d'Education des Canadiens-Français du Manitoba", ayant demandé à être relevé de ses fonctions de président, M. Noël Bernier, avocat, a été choisi pour le remplacer. Le document intitulé : **Le devoir du moment**, inséré dans la présente livraison, indique combien le nouveau président maîtrise notre question scolaire et combien l'Association a eu la main heureuse en lui confiant la charge de président. Comment on l'a écrit avec grande justesse : "Relativement jeune, il apportera aux importants travaux de sa nouvelle charge l'ardeur contenue mais tenace que demande la politique choisie par l'Association, pour défendre contre tout venant, la vie catholique et française au Manitoba".

— Le 6 septembre a été dévoilé à Montréal un magnifique monument érigé à sir Georges-Etienne Cartier.

— Le R. P. C.-H. Giroux, O.M.I., après un séjour de 32 ans dans les missions du Mackenzie, est passé à Saint-Boniface vers la mi-septembre. Il retourne dans la province de Québec, d'où il est originaire.